

Desaster im Derby

DJK Eichstätt verliert beim TSV-SKC Baar-Ebenhausen mit 0:8 Mannschaftspunkten

Ebenhausen (rbm) Am siebten Spieltag in der Landesliga Süd reisten die Herren 1 der DJK Eichstätt zum Derby nach Baar-Ebenhausen und verloren klar und deutlich mit 0:8 Mannschaftspunkten (MP) bei 3048:3247 Holz. In der Startpaarung traten Michael Niefnecker und Christian Buchner gegen Matthias Gärtner und Benjamin Schweiger an. Beide Eichstätter taten sich von Beginn an schwer, konnten den Hausherren nicht folgen und verloren jeweils mit 1:3 Satzpunkten (SP), Niefnecker bei 553:569 und Buchner bei 513:543 Holz. Mit dem Willen, die Partie zugunsten der Domstädter zu drehen, gingen im Mittelabschnitt Marc Kögler gegen Christian Mayr und Kapitän Andreas Niefnecker gegen Tobias Braunstein auf die Bahnen. Aber auch hier spiegelten sich die Duelle vom Start wider und die Altmühltaler hatten ebenfalls beide mit 1:3 SP das Nachsehen, Kögler unterlag bei 524:546 und Niefnecker bei 515:538 Holz. Mit einem 0:4 in Mannschaftspunkten und einem Rückstand von 91 Holz war die Niederlage bereits so gut wie besiegelt. In der Schlusspaarung gingen Christian Niebler gegen Christian Kopold und Benjamin Heigl gegen Michael Königer, der nach 48 Schub verletzungsbedingt durch Sascha Kiesewetter ersetzt wurde, an den Start. Beide merkten schnell, dass an diesem Tage nichts mehr zu holen war und dies spiegelte sich mit zunehmender Spieldauer auf den gezeigten Einsatz dar. Niebler verlor alle seine Durchgänge und zudem deutlich mit 451:533. Bei Heigl stieg nach dem gewonnenen zweiten Satz die Hoffnung auf den Ehrenpunkt, doch auch bei ihm blieb es dabei und hatte mit 1:3 SP bei 492:518 das Nachsehen. Nun gilt es, nicht nach hinten sondern nach vorne zu blicken, dass das anstehende Heimspiel am Samstag gegen SpG Landsberied-TuS Fürstenfeldbruck wieder erfolgreich bestritten werden kann und die Rot-Weißen zurück in die Erfolgsspur finden.